



Keine Pizza ohne Pass

Wie streng kontrollieren die Herrschinger Gaststätten Impfpässe und Testbestätigungen? Ein Herrschinger, der häufiger Gast in vielen Restaurants ist, wundert sich: „Bei den Italienern muss irgendetwas passiert sein.

„Noch vor wenigen Tagen waren die Impfkontrollen am Eingang eher lax, inzwischen wird der Impf- beziehungsweise Teststatus so gewissenhaft kontrolliert wie die Pin-Nummer am Bankomaten.“ Eher mit asiatischem Gleichmut dagegen wird die Kontrollpflicht in fernöstlichen Chili-Etablissements wahrgenommen.

Noch vor zwei Wochen in einem italienischen Restaurant Herrschings. Ein Gast will stolz seinen digitalen Impfpass präsentieren, da erwacht bei der Bedienung plötzlich der Kontroll-Ehrgeiz. Ein einzelner Besucher, der vorgibt, sein Handy vergessen zu haben, darf aber bleiben. Man kann den Mann doch nicht verhungern lassen...

Doch plötzlich verlangen alle Pizza-Palaste Herrschings am Eingang den elektronischen Ausweis oder einen Testnachweis. Ein Gast: „Irgendwie fühlt man sich nach solchen Kontrollen sicherer. Als Belästigung jedenfalls empfinde ich das nicht.“

Nach unseren Recherchen viel lockerer ging's in den Reis-Tempeln der Herrschinger Gastronomie zu. In einem fernöstlichen Restaurant war nur ein amtliches „Dokument“ wichtig: ein bunter Schein von der EZB.

Wenn Sie auch Erfahrungen in Restaurants gemacht haben, schreiben Sie uns bitte – entweder hier im Kommentarblock oder auf info@hersching

Category

1. Gemeinde

Date

05/07/2025

Date Created

11/11/2021